

Bew11 Simon Haack

Tagesordnungspunkt: 8.2. Wahl von Mitgliedern der Strukturkommission (nur, wenn A-1 erfolgreich, dann 3 Personen)

## Selbstvorstellung

Hallo ihr Lieben,

darüber, dass die Strukturen unseres Kreisverbands nicht mehr gut genug funktionieren, damit wir unser Potenzial voll ausschöpfen können und alle Mitglieder gut eingebunden sind, herrscht zum Glück weitgehend Konsens in unserem Kreisverband.

In den letzten Wochen habe ich im Zuge des Wahlkampfes aber auch im Rahmen unseres Antrags zur politischen Geschäftsführung bereits verschiedene Perspektiven und Vorschläge gehört, was wir ändern sollten. Diese vielen Vorschläge im Austausch mit den Mitgliedern zu bündeln und in eine stimmige Strukturreform zu übersetzen, die unsere Probleme angeht, sehe ich als zentrale Aufgabe der Strukturkommission und freue mich deswegen sehr, dass diese eingerichtet werden soll.

Ich bringe aus meinen eigenen Erfahrungen als AG-Sprecher im KV Münster, als Mitwirkender im Awareness-Prozess im letzten Jahr, als Aktiver im Wahlkampf und als aktives Mitglied in der Grünen Jugend bereits selbst viele Ideen und Perspektiven für den Strukturprozess mit. Ergänzt werden diese Perspektiven durch die Einblicke, die ich in Gesprächen in den letzten Wochen bereits sammeln konnte, und durch jene, die ich im Austausch mit verschiedenen Mitgliedern im Rahmen der Strukturkommission gerne noch sammeln möchte.

Mit diesen verschiedenen Perspektiven im Rücken würde ich mich gerne als junge grüne Stimme, die auch die Strukturen des Kreisverbandes gut kennt, in der Strukturkommission einbringen und bitte euch um euer Vertrauen!

Simon



Alter:

23

Geschlecht:

männlich